

# Reventin-Vaugris | Pays viennois

## Le centre de loisirs affiche complet

Le Dauphiné Libéré -



La fréquentation du centre de loisirs intercommunal a atteint des records. Photo Le DL/Dominique Josset

Même si ce mercredi 16 juillet, le centre de loisirs intercommunal de Reventin-Vaugris, Chonas-l'Amballan, Les Côtes-d'Arey et Saint-Prim accueille un peu moins d'enfants, les jours précédents affichaient complet. Plus de 130 enfants sont inscrits. Une quinzaine d'encadrants sont mobilisés. Pour chaque tranche d'âge, un programme adapté est conçu. Des sorties agrémentent le tout. Ce vendredi 18 juillet, les plus grands sont allés au parc Walibi aux Avenières-Veyrins-Thuellin et les plus petits au Bois des lutins à Diémoz. Le centre est ouvert jusqu'au 1<sup>er</sup> août, puis reprendra la dernière semaine d'août.

---

Renseignements au 06 80 11 78 16.

---